

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Territoire Le Massif

**CINQ PROMOTEURS DE PETITE-RIVIÈRE SAINT-FRANÇOIS
APPUIENT LES ATTENTES DU GROUPE LE MASSIF POUR UN
AMÉNAGEMENT HARMONIEUX DU TERRITOIRE.**

Baie-Saint-Paul, 12 avril 2006. Les cinq plus importants développeurs de Petite-Rivière-Saint-François ont signifié leur appui aux attentes déposées au conseil municipal le 7 février dernier par Groupe Le Massif.

En effet, Le Domaine du Massif, le Domaine Multis-Bois, Le Fief du Massif, Le Hameau du Massif et Les Versants du Massif ont fait parvenir une lettre à la municipalité dans laquelle ils soulignent l'importance de cette démarche, autant pour les entreprises et corporations que pour tous les résidents de la collectivité. Ils disent souhaiter que des actions concrètes soient entreprises dès maintenant de la part du conseil municipal pour atteindre les objectifs proposés dans la demande de Groupe Le Massif.

Le groupe de développeurs souhaite pouvoir rencontrer rapidement le conseil municipal de Petite-Rivière-Saint-François pour échanger sur différents éléments du dossier d'aménagement du territoire et signifier concrètement leur soutien dans le développement harmonieux de la municipalité.

Seule une vision partagée par tous les intervenants de Charlevoix peut constituer la base d'un véritable développement durable, gage d'avenir pour la région. C'est pourquoi cet appui unanime représente un pas significatif pour l'atteinte de cet objectif.

-30-

Source et informations : Diane Laberge, directrice des communications
Groupe Le Massif
(418) 435-5775 poste 4029
Cellulaire : (418) 240-0520

Groupe Le Massif inc.

